



Pièces	3 Pièces
Superficie	119 m²
Référence	85041482
Prix	495 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En plein cœur du centre ville de Cannes, découvrez ce bel appartement situé au dernier étage. Ce 3 pièces moderne se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte et îlot, entièrement équipée, une spacieuse chambre de maitre avec salle de bain, une seconde chambre, une salle de douche et un wc invité. Idéal investissement locatif de part son emplacement et sa proximité avec les plus belles plages de Cannes, la fameuse Croisette ainsi que du Palais des festivals.

In the very heart of Cannes lies this beautifully renovated loft apartment with its gorgeous beams and modern open plan kitchen with plenty of space in a light and airy living room. The apartment has two spacious bedrooms, one with an en-suite bathroom and a seperate bathroom with a large Italian shower and a seperate WC. An ideal investment property with its proximity to all that Cannes centre has to offer and a stones throw to all beaches, the famous Croisette and the Palais des Festivals.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

